



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 12 de febrero de 2022



	<p>El Presidente Guillermo Lasso en su visita a La Maná, recorrió los sectores afectados por el invierno. En la rueda de prensa felicitó el trabajo que realiza Fuerzas Armadas en la provincia y el país. Ver más...</p>
	<p>Ministro de Defensa investiga cómo llegaron balas de empresa pública a manos de criminales. Vistazo Luego de que la Policía Nacional determinó que algunas de las municiones utilizadas en crímenes recientes en Guayaquil fueron fabricadas por la empresa pública Santa Bárbara, adscrita al Ministerio de Defensa, el ministro de esa cartera reacciona. Ver más...</p>
	<p>COMUNICADO OFICIAL @Santa_BarbaraEP informa a la ciudadanía. Ver más...</p>
	<p>Con ceremonia, Fuerza Aérea Ecuatoriana recordó victoria del Cenepa y Día de la Aviación de Combate. El Universo Al término del acto, el ministro de Defensa, Luis Hernández, aseguró que la coordinación entre la Policía y las Fuerzas Armadas ha mejorado en la lucha que mantienen contra la delincuencia en el país y en ciudades como Guayaquil. Nota referente Ministerio de Defensa Ecuavisa</p>

	<p>El Ministerio de Defensa Nacional coordina las acciones interinstitucionales en el proceso de traspaso de las instituciones educativas emblemáticas que anteriormente fueron lideradas por Fuerzas Armadas. Ver más...</p>
	<p>Informativo semanal Defensa Noticias 12 de febrero de 2022 Ver más...</p>



	<p>Mafias cobran desde USD 5 en adelante para cruzar la frontera. Crónica. Los pasos fronterizos del sur del Ecuador, específicamente los ubicados en Macará y Zapotillo, están cerrados "formalmente", pero existen mafias que "cobran peaje" en los innumerables pasos clandestinos. Ver más...</p>
	<p>Jóvenes que les gusta la actividad militar pueden acuartelarse. Crónica Los jóvenes de 18 hasta los 21 años, 11 meses, 30 días que deseen ser parte de la vida militar podrán inscribirse en la página dirmov.mil.ec desde el viernes 25 de febrero de 2022 y ser partícipes de Servicio Militar Cívico y Voluntario. Ver más...</p>
	<p>Tres pescadores fueron rescatados en las costas de Esmeraldas. El Comercio Tres pescadores que se encontraban a la deriva, desde hace cuatro días, fueron rescatados la tarde del jueves 11 de febrero de 2020 por personal de la Armada del Ecuador a través de la Dirección Nacional de los Espacios Acuáticos (Dirnae). Ver más...</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 12 de febrero de 2022



Diez ecuatorianos detenidos en Colombia por pesca ilegal de 1,6 toneladas. El Universo

Diez pescadores ecuatorianos que realizaban faenas frente a las costas de Tumaco, en Colombia, fueron detenidos el jueves, 10 de febrero, luego que las autoridades navales del país del norte comprobaran que cumplían dicha actividad sin tener permiso de los organismos de vigilancia de fauna marina colombiana. [Ver más...](#)



Comisión ya tiene en sus manos proyecto de ley de seguridad. Ecuavisa

Los proyectos de Uso de la fuerza y el Código de Seguridad que ya están avanzados tendrían listos sus informes para primer debate entre fin de febrero e inicios de marzo. [Ver más...](#)



Gobierno construirá vía Latacunga-La Maná mediante emergencia. Primicias

El Gobierno nacional declaró este 11 de febrero de 2022 en emergencia, la vía Latacunga-La Maná, en Cotopaxi, afectada por las intensas lluvias y el desbordamiento del río Pilaló. Lasso agradeció y defendió el rol de las Fuerzas Armadas y de la Policía, en la atención a las víctimas y daños, causados por el invierno. [Ver más...](#)



Las Fuerzas Armadas, con efectivos de la Brigada de Caballería Blindada N.º 11 Galápagos, proporcionaron seguridad a funcionarios de la Agencia de Regulación y Control de Recursos Naturales no Renovables (ARCERNN), quienes clausuraron actividades mineras ilegales en la concesión "Santa Rita" del cantón Pallatanga, provincia de Chimborazo. [Ver más...](#)



Juez de Cayambe declara inocente a la mayor de Policía demandada por abogados de la Defensoría Pública, criticados por la liberación de cuatro delincuentes. Ecuavisa

El juez calificó la denuncia de maliciosa y temeraria. Además, resaltó que la oficial -como todo ciudadano- tiene derecho a la libertad de expresión. [Ver más...](#)



Claudia Garzón: "La calma en las cárceles puede desatar más violencia" Primicias

Claudia Garzón, directora de la Unidad de Análisis Criminal de Colombia e integrante de la Comisión de Diálogo Penitenciario, analiza el perfil criminológico de los detenidos en Ecuador. [Ver más...](#)



Los crímenes violentos no paran en la Zona 8. Expreso

Desde las 23:00 del jueves 10 hasta las 13:00 del 11 de febrero, tres personas fueron asesinadas en Guayaquil y Durán. [Ver más...](#)



¿Quién es el narcotraficante ecuatoriano buscado por Estados Unidos? El Comercio

Farfán es buscado por EE.UU., pues tiene un proceso judicial por narcotráfico. El 10 de febrero del 2022, el Departamento del Tesoro de ese país lo sancionó a él y al mexicano Miguel Ángel Valdez [Ver más...](#)

Radio y Televisión



El Ministro de Defensa se refirió a las investigaciones que realiza la Policía sobre las municiones fabricadas en la empresa Santa Bárbara RTS 11-feb-2022.

[Ver más...](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 12 de febrero de 2022

	<p>La FAE conmemoró el Día de la Aviación de Combate. Mención Ministro de Defensa Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Vía declarada en emergencia. Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>FAE conmemoró 27 años de la Guerra del Cenepa. Mención señor Ministro de Defensa. TC 1-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Reconstrucción en la Gasca. Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>La FAE conmemora 27 años del Conflicto del Cenepa. Mención señor Ministro de Defensa. RTS 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Oficial de policía es declarada inocente. TC 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>Ley de Seguridad en la Comisión. Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Desbordamiento del río San Nicolás en Sangolquí. TC 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>Allanamientos Ina Papers Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Deslave en Tandapi. Teleamazonas 1-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>Más detenidos por Caso ISSPOL. Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Ecuatoriano detenido por vínculo con cartel de Sinaloa. OromarTV 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>Narcos disputan Playita del Guasmo. Ecuavisa 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Asaltados por piratas. Mención FF.AA. OromarTV 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>
	<p>Minería ilegal en la provincia de Napo. OromarTV 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>		<p>Minería ilegal en la provincia de Napo. OromarTV 11-feb-2022</p> <p>Ver más...</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 12 de febrero de 2022

	Detenidos por pesca ilegal. TVC 11-feb-2022 Ver más...
	Detenidos por pesca ilegal. TVC 11-feb-2022 Ver más...



Gobierno de Ecuador asegura respetar separación de poderes tras polémica. Ecuavisa

El Cpccs que, entre otras facultades, designa a las autoridades de los organismos de control, es una función independiente del Estado ecuatoriano. [Ver más...](#)

Temas coyunturales



Los sub-30 de la batalla de Pichincha, Pablo Cuví. Primicias

Pues asómbrense: los altos mandos del ejército patriota que triunfó en la batalla de Pichincha tenían menos de 30 años: el general Sucre, 27; Andrés de Santa Cruz, 29; el argentino Lavalle, héroe de la batalla de Riobamba [Ver más...](#)



Preocupación por minería ilegal en el río Tena en Yutzupino. Expreso

En Napo la ciudadanía está preocupada por el daño ambiental que está causando la explotación ilegal de material aurífero en la cabecera del río Tena, en la comunidad de Yutzupino. Hace varios días comenzaron a circular fotografías y vídeos de varios grupos de personas realizando actividades de extracción de oro en un tramo del río. [Ver más...](#)



El uso de la fuerza, Nelly de Jaramillo. Expreso

Como el asunto remite a la legítima defensa, cabe citar aquí el texto del art. 33 del Código Orgánico Integral Penal (COIP) que la define en estos términos: "Existe legítima defensa cuando la persona actúa en defensa de cualquier derecho, propio o ajeno, siempre y cuando concurren como requisitos la agresión actual e ilegítima, la necesidad racional de la defensa y la falta de provocación suficiente por parte de quien actúa en defensa [Ver más...](#)



15 personas rescatadas y 12 vehículos afectados por desbordamiento del río San Nicolás, en Sangolquí. El Comercio

El río San Nicolás, en el cantón Rumiñahui, se desbordó la tarde de este viernes 11 de febrero y ocasionó inundaciones en sectores como El Viejo Roble, Redondel de Santa Rosa y San Nicolás. [Ver más...](#)